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Súmula: Requeiro ao Governo Municipal, na
pessoa do Prefeito Igor Soares, informações sobre
a possibilidade de implantar um Albergue no
Bairro de Amador Bueno.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma regimental vigente, seja oficiado
ao Prefeito Municipal, Excelentíssimo Senhor Prefeito Igor Soares, informações sobre a
possibilidade de implantar um Albergue no Bairro de Amador Bueno, para que os as pessoas
em situação de rua, possam pernoitar e esclareça:

1. Existem estudos para a Criação de um Albergue Municipal, no Bairro de Amador
Bueno?

2. Implantação de uma Unidade do CREAS-POP no Bairro de Amador Bueno?

Justificativa

Senhor Presidente: -
Senhoras e Senhores Vereadores: -

Como é de conhecimento de todos tem aumentado o número de pessoas em situação de rua, no
Bairro de Amador Bueno. A população em situação de rua se caracteriza por ser um grupo
composto por pessoas com diferentes realidades, mas que têm em comum a condição de
pobreza absoluta, vínculos interrompidos ou fragilizados e falta de habitação convencional
regular, sendo obrigados a utilizar a rua como espaço de moradia e sustento, por caráter
temporário ou de forma permanente. Muitos deles por conseqüências de traumas e receios,
preferem permanecer na rua de que em abrigos. A cidade de Itapevi possui instalado na região
central o CREAS- POP (Centro de Referência Especializado para a População em Situação em
Situação de Rua), porém ele não consegue atender a todos, e principalmente os que estão
fazendo morada no Bairro de Amador Bueno. Como legislador venho recebendo vários
questionamentos dos munícipes, que procuram saber se esse bairro, não poderia ser assistido
com um Albergue ou Unidade de Serviço, em prol as essas pessoas. Esse projeto é importante
para acolher os menos favorecidos. Muitas vezes essas pessoas não têm onde ficar, e para que
não fiquem expostos a riscos, frio chuva, o ponto ofereceria abrigo e alimento e pernoite,
livrando os de violência ocorridas ao cair da noite e durante a madrugada, os deixando
completamente vulneráveis, enquanto dormem em calçadas, embaixo de marquises e praças.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 03 de maio de 2021.
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